

市民の皆様へ

3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震で亡くなられた多くの方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。被災された皆様のご心中、ご家族やお知り合いの安否を確認できない方々のお気持はいかばかりかと、心よりお見舞いを申し上げます。

地震発生から時間が経ってその実態が少しずつ伝わるにつれ、我が国全体を将来にわたって揺るがすような未曾有の災害であることが明らかになってまいりました。

このような状況の中で、市民の一人ひとりが思いやり支え合いながら、何ができるのか、何から始められるのか、何をどうしたら良いことなのかを考えていかなければなりません。

福島原子力発電所では、重大な事故が発生し予断を許さない状況にあるなど、想像を絶するような事態も発生しております。

市は、このような深刻な事態を受け、東北地方の被災地への救急隊などの専門スタッフの派遣、募金活動、生活物資の送付などできる限りの支援を行ってまいります。また、国や北海道との連携を密にして、市を挙げて現地が必要としているものを最大限、そして総力を挙げて取り組み、この難局を乗り越えていく覚悟です。

市民の皆様には、被災された東北地方の皆様へのご支援や被災地の復興などに向け、様々なご協力をお願いすることもあるかと思っておりますので、皆様のご理解を心よりお願い申し上げます。

平成23年3月17日

苫小牧市長 岩倉 博文